



## APRUEBAN DIPUTADOS REFORMA MILITAR

POR CLAUDIA BOLAÑOS

La Cámara de Diputados aprobó en lo general y particular con 339 votos a favor, 155 en contra y dos abstenciones la reforma constitucional que permite que las Fuerzas Armadas apoyen en las labores en materia de seguridad pública hasta 2028.

# En medio de ríspido debate aprueban iniciativa militar

**LA CÁMARA DE Diputados aprobó la iniciativa para prolongar hasta el 2028 la presencia de las FA en tareas de seguridad**

CLAUDIA BOLAÑOS

**L**a Cámara de Diputados aprobó por mayoría calificada, el proyecto de reforma en materia de la Guardia Nacional, con 339 votos en pro, 155 en contra y 2 abstenciones.

Pasada la medianoche se votó y aprobó esta iniciativa, con apoyo del PRI que fue su autor, y que es una de las más importantes de la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, lo cual fue celebrado con porras por parte de los morenistas.

En la Cámara de Diputados se aprobó en comisiones la iniciativa priista para prolongar hasta el 2028 la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de

seguridad pública, y hasta el cierre de esta edición seguía el debate en el Pleno para su votación que requería el apoyo de 167 votos.

Por la mañana, en la Comisión de Puntos Constitucionales se recibió la minuta enviada por el Senado, la cual fue aprobada con 28 votos a favor y 10 en contra.

El decreto de reformas al artículo quinto transitorio de la reforma constitucional en materia de GN.

La discusión se dio en medio de un acalorado debate en el que hubo acusaciones por ambos bandos.

"Es un honor estar con Obrador", indicaron en varios momentos los morenistas y aliados: PT y Verde Ecologista.

Ante ello el presidente de la cámara



de diputados, Santiago Creel y la presidenta de la mesa directiva hicieron varios llamados al orden.

Tal fue el caso del momento en que la diputada Carolina Beauregard Martínez, del PAN, hizo su posicionamiento en contra y les dijo que suman 135 mil homicidios violentos en la presente administración, "y les falta todavía dos

años".

También cuando Carlos Madrazo Limón, también del PAN, hizo la propuesta de sujetar al fuero civil a todos los militares que realicen trabajo de seguridad pública, y que se coordinen con las instancias de seguridad pública de los tres órdenes de gobierno.

Cynthia López, diputada del PRI, dijo

que los mexicanos piden seguridad y trabajo, y se quejó de que no han querido apoyar a Jalisco, para que tenga mayor seguridad ante lo cual recibió algunos gritos de rechazo del morenista. ●



La **discusión** se dio en medio de abucheos, acusaciones y gritos. Cuartoscuro